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Summary

        
53 patients presenting with post-prostatectomy obstructive complications above the verumontanum were treated in a single session by means of guided dilatation of the stricture followed by transurethral resection of the stenosing fibrotic tissue. The results obtained in cases of vesical neck stenosis were very encouraging. Unsatisfactory results were observed in cases of cervicoprostatic fibrosclerosis where resection was insufficient for resolution of the obstruction. No failures or complications with the guided dilatation technique have been observed.


      
        
Zusammenfassung

        
53 Patienten mit Stenoseerscheinungen oberhalb des Verumontanums nach Prostatektomie wurden in einer Sitzung mit einer Dilatation der Striktur und nachfolgender transurethraler Resektion des stenosierenden fibrotischen Gewebes behandelt. Die erzielten Ergebnisse bei einer Blasenhalsstenose sind ermutigend. Weniger zufriedenstellende Ergebnisse wurden bei Fällen von zervikoprostatischer Fibrosklerose beobachtet, wo die Resektion zur Beseitigung der Obstruktion nicht ausreichte. Bei der Dilatation unter Sichtkontrolle wurden keine Versager und keine Komplikationen gesehen.
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